
Roland Nestler: 

Kann sich die Verwaltung vorstellen, dass man die Godesberger Straße aus 
Richtung der Merler Schleife kommend so gestaltet, dass der ÖPNV dort direkt 

langfahren kann? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Dieses Anliegen wurde vor einigen Jahren bereits thematisiert und vom Rat 
abgelehnt. Aktuell gibt es keinen politischen Antrag, dies zu tun. Letztlich müsste 

dies aber vom Rat beschlossen werden. 


